

Note de service

DESTINATAIRES : Gestionnaires, personnel de soins, dépisteurs, laboratoire
Paule Cadieux, Chef des services de biologie médicale Saint-Eustache, Centre multiservices Argenteuil

EXPÉDITEUR : Julien Demers, Chef de service intérimaire Gestion des opérations
Sud

DATE : 2020-09-03

OBJET : **CHANGEMENT DES MILIEUX DE TRANSPORT POUR DÉPISTAGE COVID (ARG, TDB ET LDDM)**

Pour secteurs Argenteuil, Lac-des-Deux-Montagnes et Thérèse-De Blainville

Le laboratoire de l'Hôpital de Saint-Eustache a récemment fait l'acquisition d'un nouvel équipement d'analyse COVID.

À compter du mardi 8 septembre 2020, **seuls les milieux de transport PCR Média (COBAS)** devront être utilisés pour faire les dépistages de la COVID-19 à être analysés au laboratoire St-Eustache.

Les équipes de la logistique distribueront les milieux PCR Média aux unités habituellement approvisionnées et récupérerons par la même occasion les milieux de transport autres (MSWAB et/ou Salin).

Les écouvillons restent les mêmes.

Le mécanisme d'approvisionnement actuel demeure inchangé.

Vous pouvez commander les milieux de transport PCR Média par réquisition d'achat web avec le code GRM 41001365.

Nous vous remercions de votre collaboration habituelle.